
Auszug aus der Niederschrift 
über die 04. Sitzung des Ausschusses für Bildung, Hochschule und 
Digitalisierung am 28.06.2022  
 
Zu TOP : 4.1 
Entwicklung Webseiten der Stralsunder Schulen 
Einreicherin: Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN/DIE PARTEI 
Vorlage: AN 0093/2022 
 
Herr Ritschel erläutert den Antrag AN 0093/2022 seiner Fraktion BÜNDNIS 90/ DIE 
GRÜNEN/ DIE PARTEI.  
Er fügt an, dass die Hansestadt Stralsund für die Webseiten der Stralsunder Schulen 
Verantwortung trägt.  
 
Frau Corinth verweist auf die Entscheidungspflicht der Schulleitung hinsichtlich der 
Gestaltung der Schulwebseiten.   
Sie verdeutlicht, dass die Hansestadt Stralsund lediglich für die technische Ausstattung der 
Schulen zuständig ist.  
Sie macht darauf aufmerksam, dass die ausschließliche Schulwebseitenbetreuung durch die 
Hochschule Stralsund in Hinblick auf den Datenschutz nicht möglich ist. 
 
Herr Ritschel würde die Unterstützung der Hochschule Stralsund für den technischen Teil 
der Internetseiten der Schulen begrüßen, der inhaltliche Teil sollte weiterhin der 
Zuständigkeit der Schulen unterliegen. 
 
Auf die Anregung von Herrn Schwarz informiert Herr Tuttlies über den bisherigen Umgang 
mit den Webseiten der Schulen.  
 
Herr Tuttlies teilt mit, dass die Schulen unabhängig voneinander ihre Internetseiten 
gestalten.  
Dabei liegt es in der Entscheidungskompetenz der Schulleitung, ob die Internetseite durch 
die Lehrkräfte der Schule geführt wird oder ob eine externe Leistung zur Erstellung der 
Schulwebseite eingekauft wird. Grund dessen weist jede Schulwebseite eine andere Qualität 
auf.  
 
Eine qualitative Internetpräsenz erfordert regelmäßige Kontrollen der Seiteninhalte.  
Dieses kann durch die Lehrkräfte der Schulen in einem wöchentlichen Rahmen für 
gewöhnlich nicht gewährleistet werden, merkt Herr Tuttlies an.  
 
Die Hansestadt Stralsund stellt die technische Ausstattung der Stralsunder Schulen sicher.  
Für den Inhalt der Schulwebseiten ist der jeweilige Schulleiter verantwortlich, der für die 
Inhalte der Internetseite seiner Schule haftet. 
  
Das Amt für Schule und Sport hat den Schulen für ihre Internetseiten jegliche Unterstützung 
angeboten, erwidert Herr Tuttlies.  
 
Anmerkend teilt Herr Tuttlies mit, dass eine Überarbeitung der Internetseite der Hansestadt 
Stralsund in der Rubrik Schule und Sport im Sommer 2022 erfolgt. An der Verlinkung der 
einzelnen Schulwebseiten auf der Internetseite der Hansestadt Stralsund wird es keine 
Veränderungen geben. 
 
Auf Nachfrage von Herrn Miseler informiert Herr Tuttlies über den regelmäßigen Austausch 
mit den Schulen über deren Schulwebseiten.  
 



Frau Dr. Gelinek nimmt Bezug auf ein Angebot, welches das Amt für Schule und Sport den 
Stralsunder Schulen unterbreitet hat. Dabei handelte es sich um einen einheitlichen 
Internetauftritt der Schulen.  
Dieses Angebot wurde von den Schulen zurückgewiesen, da die Schulen ihren 
Internetauftritt selbst gestalten möchten.  
 
Ein Angebot, welches durch das Amt für Schule und Sport anhaltend besteht, ist die 
Unterstützung innerhalb der rechtlichen Rahmen sowie die finanzielle Unterstützung für die 
Gestaltung der Internetseite, die im Rahmen des sachlichen Schulhaushaltes möglich ist. 
 
Herr Hofmann hält fest, dass seitens des Ausschusses für Bildung, Hochschule und 
Digitalisierung augenblicklich kein Handlungsbedarf hinsichtlich der Stralsunder 
Schulwebseiten gesehen wird.  
 
Abstimmung: 9 Zustimmungen 0 Gegenstimmen   0 Stimmenthaltungen  
 
Der Präsident der Bürgerschaft wird über das Beratungsergebnis informiert.  
 
Herr Hofmann schließt den Tagesordnungspunkt.   
   
 
für die Richtigkeit der Angaben: gez. i.A. Cinderella Littmann  

Stralsund, 05.07.2022 
 
 
 
 
 
 


